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Abstract (en)
Device comprises a base plate (1), a base (2) connected to the base and a platform (3) connected to the base so that the platform exerts a circular
or elliptical movement about an axis lying outside the center of gravity of the platform during operation and experiences parallel displacement.
Preferred Features: The platform has an ergonomic shape and is displaced in a circular or elliptical movement using a cam drive. Wheels (6) are
used to transport the device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Gerät zur biomechanischen Stimulation, umfassend eine Grundplatte (1), einen mit der Grundplatte (1)
verbundenen Sockel (2) sowie eine über eine Antriebsvorrichtung mit dem Sockel (2) verbundene Plattform (3), dadurch gekennzeichnet, dass die
Plattform (3) während des Betriebs eine kreisförmige oder elliptische Bewegung um eine Achse, welche ausserhalb des Schwerpunkts der Plattform
(3) liegt, ausübt und hierbei eine Parallelverschiebung erfährt. Das Gerät ist vorzugsweise so ausgestaltet, dass die Plattform (3) eine ergonomische
Form hat und einen geringeren Flächeninhalt der Oberfläche aufweist als die Oberfläche der Grundplatte (1). <IMAGE>
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